

El Sr. Alcalde de ARONA da el pistoletazo de Salida para el DERBY-2006.

11-02-2006. El Ilustrísimo Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Arona D. *JOSÉ A. GONZALEZ REVERÓN* visita las instalaciones del COLOMBÓDROMO INTERNACIONAL Arona-Tenerife para dar el pistoletazo de salida a la Campaña 2006 y con ello dejar oficialmente inaugurado el DERBY. Le acompañaron los Sres. concejales de Deportes D. *JOSÉ RAMÓN PÉREZ REYES* y concejal de Jardines y aguas D. *JUAN JOSÉ ALAYÓN BELTRÁN*. El acto fue grabado por la cadena de televisión CANAL-4.



La excursión del Fondo Club Guanarteme al DERBY todo un acontecimiento.

11-02-2006. La excursión de FONDO CLUB GUANARTEME, se desarrolló con un gran ambiente colombófilo, en la que más de 40 colombófilos de Gran Canaria, y otros tantos de Tenerife, se dieron cita en el DERBY para disfrutar de un día espléndido. Llegaron aproximadamente a las 11:30 de la mañana en una Guagua fletada desde las Palmas. El tiempo lluvioso dejó un respiro y salió el sol para que todos pudieran disfrutar de sus pichones. Se les dio la bienvenida y se les entregó un dossier con los viajes, fotografías y estadísticas de cada uno de sus pichones en los entrenamientos. A continuación se soltaron las palomas y volaron durante mas de una hora mientras los colombófilos visitaban la tienda TODOPALOMAS y tomaban el cóctel de bienvenida. Al cabo de una hora se llamaron las palomas y se les dejó esparcidas en el césped para que tomaran el baño mientras sus dueños disfrutaban del espectáculo. Quiero agradecer a Fondo Club Guanarteme la apuesta de futuro que hace por este DERBY. GRACIAS!!



José Ledesma Batista

DERBY INTERNACIONAL ARONA TENERIFE